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ABSTRAK 

 

Penelitian ini mengkaji perilaku pencarian informasi siswa ekstrakurikuler 

jurnalistik (CHIPS54) di SMAN 1 Kedungwaru dalam proses penulisan majalah 

tahunan. Dengan tujuan untuk mengetahui perilaku siswa ekstrakurikuler 

jurnalistik di SMAN 1 Kedungwaru dalam mencari informasi untuk penulisan 

majalah tahunan dan mengetahui hambatan yang ditemui oleh siswa ekstrakurikuler 

jurnalistik SMAN 1 Kedungwaru dalam mencari informasi untuk  penulisan 

majalah tahunannya.  Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan 

metode studi kasus, di mana data dikumpulkan melalui wawancara, observasi, dan 

studi pustaka. Informan dalam penelitian ini terdiri dari ketua ekstrakurikuler, 

koordinator atau perwakilan dari setiap divisi dan pimpinan redaksi  yang terlibat 

dalam penulisan majalah tahunan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa siswa 

CHIPS54 menerapkan berbagai strategi pencarian informasi yang merujuk pada 

teori perilaku pencarian informasi David Ellis (1989), yang meliputi enam tahapan: 

starting (identifikasi kebutuhan informasi dengan cara diskusi untuk menentukan 

tema majalah), chaining (menelusuri informasi dari sumber terkait dan wawancara 

sebagai sumber utama dalam mencari informasi), browsing (eksplorasi berbagai 

sumber termasuk dari internet dan guru), differentiating (membedakan informasi 

yang relevan), monitoring (memastikan keakuratan dan relevansi dari informasi 

yang sudah di dapatkan), serta extracting (menggunakan informasi yang telah 

ditemukan untuk kemudian ditulis dalam majalah tahunan). Penelitian ini juga 

mengidentifikasi beberapa hambatan dalam pencarian informasi, terutama 

miskomunikasi antar anggota yang menyebabkan ketidaksepahaman dalam 

pembagian tugas dan penyusunan konten. Selain itu, keterbatasan akses terhadap 

sumber informasi tertentu serta kesulitan dalam memilah informasi yang valid juga 

menjadi tantangan dalam proses penulisan majalah tahunan. Oleh karena itu, 

diperlukan peningkatan keterampilan literasi informasi dan koordinasi yang lebih 

baik antar anggota agar pencarian dan pengolahan informasi dapat dilakukan 

dengan lebih efektif. 

Kata Kunci: Jurnalistik sekolah,Majalah tahunan, Perilaku pencarian informasi. 
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ABSTRACT 

 

This study examines the information search behavior of journalism 

extracurricular students (CHIPS54) at SMAN 1 Kedungwaru in the process of 

writing an annual magazine. With the aim of finding out the behavior of journalism 

extracurricular students at SMAN 1 Kedungwaru in finding information for the 

annual magazine writing and finding out the obstacles encountered by journalism 

extracurricular students at SMAN 1 Kedungwaru in finding information for their 

annual magazine writing.  This study uses a qualitative approach with a case study 

method, where data is collected through interviews, observations, and literature 

studies. The informants in this study consist of the head of extracurriculars, 

coordinators or representatives from each division and the editor-in-chief involved 

in the writing of the annual magazine. The results of the study showed that students 

CHIPS54 apply various information search strategies that refer to David Ellis' 

(1989) information seeking behavioral theory, which includes six stages: starting 

(identifying information needs by means of discussion to determine the theme of 

the magazine), chaining (tracing information from related sources and interviews 

as the main source in seeking information), browsing (exploration of various 

sources including from the internet and teachers), differentiating (distinguishing 

relevant information), monitoring (ensuring the accuracy and relevance of the 

information that has been obtained), and extracting (using the information that has 

been found to then be written in annual magazine). The study also identified several 

obstacles in information search, especially miscommunication between members 

that led to misunderstandings in the division of tasks and content preparation. In 

addition, limited access to certain sources of information and difficulties in sorting 

out valid information are also challenges in the process of writing an annual 

magazine. Therefore, it is necessary to improve information literacy skills and 

better coordination  between members so that the search and processing of 

information can be carried out more effectively 
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 ملخص 
 

 تبحث هذه الدراسة في سلوك البحث عن المعلومات لدى طلاب الصحافة اللامنهجية

(CHIPS54)  كتابة مجلة  كيدونجوارو في عملية  1في المدرسة الوطنية العليا للصحافة

سنوية. وذلك بهدف معرفة سلوك طلاب الصحافة اللامنهجية في المدرسة الوطنية العليا  

كيدونجوارو في البحث عن المعلومات لكتابة المجلة السنوية ومعرفة العقبات  1للصحافة 

 1التي يواجهها طلاب الصحافة اللامنهجية في المدرسة الوطنية العليا للصحافة 

استخدم هذا البحث منهجًا   .كيدونجوارو في البحث عن المعلومات لكتابة مجلتهم السنوية

نوعيًّا باستخدام أسلوب دراسة الحالة، حيث تم جمع البيانات من خلال المقابلات 

والملاحظات والدراسات الأدبية. وتألف المخبرون في هذه الدراسة من رئيس القسم 

  اللامنهجي، ومنسق أو ممثل كل قسم، ورئيس التحرير المشارك في كتابة المجلة السنوية

يطبقون استراتيجيات مختلفة للبحث عن  (CHIPS54) وقد أظهرت النتائج أن طلبة 

المعلومات تشير إلى نظرية ديفيد إليس في سلوك البحث عن المعلومات والتي تتضمن ست 

مراحل: البدء )تحديد الاحتياجات من المعلومات عن طريق المناقشات لتحديد موضوع 

المجلة(، والتسلسل )تتبع المعلومات من المصادر ذات الصلة والمقابلات كمصدر رئيسي  

  في العثور على المعلومات(، والتصفح )استكشاف مصادر مختلفة بما في ذلك من الإنترنت

والمعلمين(، والتمييز )تمييز المعلومات ذات الصلة(، والرصد )التأكد من دقة وأهمية  

المعلومات التي تم الحصول عليها(، والاستخراج )استخدام المعلومات التي تم العثور  

لمجلة السنوية(عليها في ا كما حدد البحث أيضًا العديد من العوائق التي واجهت عملية   

استرجاع المعلومات، لا سيما سوء التواصل بين الأعضاء الذي أدى إلى خلافات في إسناد 

المهام وإعداد المحتوى. بالإضافة إلى ذلك، كانت محدودية الوصول إلى مصادر معينة  

للمعلومات وصعوبة فرز المعلومات الصحيحة من التحديات التي واجهت عملية كتابة 

المجلة السنوية. ولذلك، من الضروري تحسين مهارات محو الأمية المعلوماتية وتحسين 

 .التنسيق بين الأعضاء حتى يمكن البحث عن المعلومات ومعالجتها بشكل أكثر فعالية

 الكلمات المفتاحية سلوك البحث عن المعلومات، الصحافة المدرسية، المجلة السنوية 

  


